

Am 25. Geburtstag wollen sie mit vielen Gästen feiern

SCHULFEST Schule am Moortief freut sich mit einem bunten Programm auf zahlreiche Besucher

NORDEN/ISH – Das Balancieren auf der Slackline wird Schulleiter Thomas Janssen bis zum Sonnabend noch ein wenig proben müssen oder besser: Er überlässt es gleich den Jugendlichen. Die haben nicht nur auf dem knalligen Band für das anstehende Schulfest fleißig geübt, die haben noch allerhand mehr vorbereitet, um den 25. Geburtstag der Schule am Moortief an diesem Wochenende gebührend zu feiern.

In der Zeit von 11 bis 16 Uhr wird es am Sonnabend

ein buntes Programm geben – für große und kleine Kinder, für Menschen, die spielen möchten, Musik hören, Filme und Aufführungen sehen, die die Schule einmal näher kennenlernen und sich über das, was hier geleistet wird, näher informieren möchten.

Fast das ganze Schuljahr über sind die 100 Schüler und Schülerinnen schon mit den Planungen für den großen Tag beschäftigt. Zuletzt haben sie in einer Projektwoche die letzten Arbeiten erledigt, gemeinsam für die Zirkus- oder

die Tanzaufführung geübt, mit der Schulband geprobt, Stellwände bestückt mit Informationen rund um alles, was die Schule betrifft.

Besucher haben einiges vor sich, wenn sie am Sonnabend mit Geburtstag feiern wollen. Vielleicht den Bewegungsparcours testen, der extra aufgebaut wird? Selbst mal auf die Slackline steigen? Ausprobieren, was man alles in der Schule am Moortief lernen kann? Oder in Ruhe einen Blick werfen in die neue Küche und

das neue Lehrerzimmer, mit den Klassensprechern einen Gang durch die Schule unternehmen und sich dabei alles zeigen und erklären lassen? Und dann genüsslich einen Kaffee trinken, ein Stück Kuchen essen? Jede Klasse wird extra backen für den großen Tag, die Eltern haben sich bereit erklärt, die Cafeteria zu betreuen.

Kurz: Die Lehrkräfte haben gemeinsam mit den Kindern und Jugendlichen ein großes buntes Programm vorbereitet und hoffen nun auf viel

Besuch und riesiges Interesse. Größter Wunsch aller an der Schule am Moortief: Dass die Gäste sich rundum wohlfühlen den ganzen Tag über und vielleicht durch den Verzehr der einen oder anderen Leckerei dazu beitragen, dass Geld in die Kasse kommt.

Denn die Schule möchte unbedingt auf dem Schulhof noch mehr anbieten können für Kinder, die stark beeinträchtigt sind. Für sie soll ein Spielgerät angeschafft werden.



Schulleiter Thomas Janssen übt mit Schülerhilfe schon mal den kniffligen Balanceakt auf der Slackline.



Letzte Hand anlegen für das große Fest am Sonnabend. Alles muss sauber und frisch gestrichen sein.

FOTO: HARTMANN